

Los artistas seleccionados podrán exhibir su obra en 2014

ABIERTO EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN PARA EXPONER EN LA SALA AULENCIA

Vva. de la Cañada, 13 de marzo.- El Ayuntamiento ofrece a los creadores, especialmente a los jóvenes, la oportunidad de mostrar su producción artística en el municipio. Los trabajos seleccionados se expondrán el próximo año en la Sala Aulencia del Centro Cultural La Despernada. En la convocatoria, podrán participar todos aquellos artistas que lo deseen, de forma individual o colectiva, y en cualquier modalidad de artes plásticas. La selección de los expositores se realizará bajo el asesoramiento de una Comisión Técnica nombrada al efecto, atendiendo fundamentalmente a la calidad y a las exposiciones colectivas e individuales realizadas por el artista.

"De este modo fomentamos la creación, facilitando a los artistas un lugar en el que exponer sus trabajos, a la vez que ponemos en valor un espacio singular, la Sala Aulencia, por la que han pasado en los últimos años creadores de todas las edades y estilos", destacó la concejala de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

Cómo participar

Las personas interesadas pueden consultar las bases de la convocatoria en www.ayto-villacanada.es. También pueden solicitar dicha información en el Centro Cultural La Despernada (C/Olivar, 10) o a través del correo electrónico: exposiciones@ayto-villacanada.es